

キラリ☆

福山市立長浜小学校
2023年(令和5年)9月13日
1年学年通信 No. 38

非行防止教室がありました

8日の非行防止教室では、NTTドコモと東警察署の方からスマホの正しい使い方やルールを教えてくださいました。動画に出てくる主人公のスマホの使い方の何がいけないのか、考えながら動画を視聴しました。スマホを使うときには、歩きスマホをしない、顔を映す時には相手の許可をとる、周りの人のことを考えた声の大きさと電話をするなどのことを学びました。学校では一人一台タブレットを使用しています。自分のスマホを持っていたり、家族のスマホを使ったことがあったりと、子どもたちの身近にタブレットやスマホがあります。一人ひとりが学んだことを活かしながら、正しく安全に、楽しく使えるようになってほしいです。



11日に、ALTのミラ先生と英語の授業がありました。身体の部位の言い方を教えてもらい、歌に合わせて楽しく英語を話しました。



生活振り返りカードありがとうございました

夏休みが明けてすぐ生活振り返りカードの取組がありました。ご協力いただきありがとうございました。まだ身体が夏休みモードで、朝起きるのに苦戦している子もいましたが、取組期間中、決めた起床・就寝時刻やメディアの使用時間を守って過ごしている様子が伝わりました。また、体を動かして体づくりをしたり、一日を振り返ってハッピーなことを見つけて自己肯定感を高めたりと、いい2学期のスタートが切れたと思います。

はやねはやおきは△が1つだった。とりさんコースはちゃんとできた。つぎもがんばりたい。
たかはし もね

はやねはやおきをがんばってゲームをすくなくして、ほかのあそびをしたのしみました!
たなべ だいち

こんかいはチャレンジにせいこうできました。
ふじわら きさ

じかんをまもるのがむずかしかった。
ふじい しゅんすけ

はやねはやおきをもっとがんばります。
おおば こうせい

とけいをみてねました。
からいわ けい

～保護者の方から～

早起きをがんばっていました。いつもより少し早く起きました。

がんばって時間通りに動いたりゲームのことを気にしたりしてとりくんでいました。これからもがんばってください。100点😊

メディアの時間を気を付けていました。

テレビやゲームの時間が2時間を超えないように気にしながら生活できていました。

今週は本を読んだりブロックをする等、自分から進んで遊んでいました。